



Die Hagekätherle Bad Peterstal feiern ihr 22-jähriges Bestehen am Fasentsonntag, 7. Februar. Archivfoto: Marx

Peterstaler Narren starten am Samstag

Karten für Eröffnungssitzung sind noch erhältlich

Bad Peterstal-Griesbach (red/all). Die Narrenzunft Hagekätherle Bad Peterstal feiert dieses Jahr ihr 22-jähriges Bestehen, welches mit einem Jubiläumsumzug am Fasentsonntag, 7. Februar, gefeiert werden soll. Am Samstag, 23. Januar, startet die Peterstaler Narrenzunft 1906 mit ihren Mitgliedsgruppen, den Hexen, Ilwis, Quellis und Hagis, ab 19.59 Uhr im Kurhaus Bad Peterstal in die fünfte Jahreszeit. Das Motto der diesjährigen Kampagne lautet: »VW un de Betrug bim Abgas vermist un nid de Fasentfesd!« Die restlichen Eintrittskarten sind bei Heiners Friseurstube in Bad Peterstal erhältlich. Das Narrenessen am Sonntag, 24. Januar, ab 11.11 Uhr wird im Gasthaus »Engel« für alle mitwirkenden Personen an der Eröffnungssitzung abgehalten.

Der Schmutzige Donnerstag, 4. Februar, wird traditionell mit dem Wecken durch den Morgemuffelhuffe ab 4.59 Uhr eingeläutet. Die Hagis halten um 8.01 Uhr ihre Narrentaufe der Neumitglieder am Narrenbrunnen ab. Weiter geht's um 10.45 Uhr mit dem Besetzen der Matthias-Erzberger-Schule, anschließend um 11.11 Uhr findet das Besetzen des Rathauses statt. Der Kindergarten wird gegen 12.01 Uhr besetzt. Der Narrenbaum wird um 12.31 Uhr

unter Anführung der Zimmermannsgilde am Badischen Hof gestellt. Es findet eine Kinderbelustigung statt. Auch gibt es wieder die »Original Ilwi Supp«. Die Quellis veranstalten ab 13.11 Uhr eine Jugenddisco in der Turnhalle. Der große Hemdgluckerumzug startet um 19.11 Uhr am Gasthaus »Rose« und führt direkt zum Hemdgluckerhock der Quellis in die Turnhalle. In sämtlichen Lokalitäten sowie in der Hexenbar findet an diesem Abend närrisches Treiben statt.

Der diesjährige Kinderball findet am Samstag, 6. Februar, ab 14.31 Uhr, im Kulturhaus statt. Abends veranstaltet die Peterstaler Narrenzunft 1906 unter ihrem Präsidenten Klemens Serrer den Preismaskenball im Kulturhaus.

Am Fasentsonntag, 07.02.2016, freuen sich die Hagis aus Bad Peterstal auf über 800 Hästräger mit über 25 Gruppen, gestartet wird um 14.01 Uhr. Die Umzugsaufstellung erfolgt bei den Peterstaler Mineralquellen in die Breitsodstraße und läuft dann hoch bis zur Volksbank, dort biegt der Umzug in das Narrendorf ab. Im Anschluss an den Umzug findet närrisches Treiben im Narrendorf an der Sporthalle sowie in sämtlichen Peterstaler Lokalitäten statt.